
 

 

Sie sehen es nicht.. von Geoffrey Hoppe Newsletter CC Oktober 2014 

Ich schaute aus dem Fenster des großen luxuriösen Reisebusses, ich war entsetzt den Abfall und Müll 

auf den Straßen, entlang des Flusses zu sehen. Ägypten ist so ein schönes Land aber von meinem 

Leben aus gesehen, konnte ich die Berge von Müll, nicht verstehen.  

Neben mir im Bus, saß Gerhard Fankhauser von der Musikgruppe Yoham. Er lebte viele Jahre in 

Indien  und war deshalb ein bisschen weniger geschockt über den ganzen Müll, wie ich. „Wie können 

sie ihren ganzen Müll auf den Straßen und in die Kanäle abladen?“ fragte ich bestürzt. Gerhard 

schien etwas überrascht, als ich diese  Frage stellte. Er erwiderte, „Sie sehen das nicht. Es ist nicht in 

ihrem Bewusstsein.“ 

Einige Jahre später erinnerte ich mich noch an seine Antwort. „Sie sehen es nicht. Es ist nicht in ihrem 

Bewusstein.“ Ich habe mich immer daran erinnert, besonders wenn ich Leute Dinge tun sah, die ich 

nicht verstehen konnte. Warum verletzen sich Menschen selbst? Warum bleiben sie stecken, wenn 

die Lösungen  ziemlich offensichtlich scheinen? Warum führen sie Schlachten und Kriege, oder 

stehlen Energie von anderen? Warum suchen sie die Antworten außerhalb von sich selbst? Warum 

machen die Menschen so verrückte Dinge?  

Adamus hat über Bewusstsein geredet seit er begann mit uns zu arbeiten, 2009. Bewusstsein ist der 

Kern von allem, nach Meister Adamus, kam Bewusstsein lange vor  der Liebe. Du kannst keine Art 

von Intelligenz haben ohne Bewusstsein. Da würde keine physische Materie sein ohne Bewusstsein. 

Es ist Bewusstsein, dass Energie erschafft, und ohne Energie würde nichts existieren. Ohne 

Bewusstsein würden wir gar nicht realisieren, dass wir existieren (duh).  Tatsächlich würden wir gar 

nicht existieren.  

Bewusstsein kann nicht gewogen oder gemessen werden. Keiner hat mehr als ein anderer, obwohl 

einige Leute mehr von dem nutzen, was sie schon haben.  Es hat keine Bewertung. Es kümmert sich 

nicht um Licht oder Dunkelheit, gut oder schlecht, Gesundheit oder Krankheit.  Es ist kein New Age 

Konzept und es erfordert keine religiösen oder spirituellen Glaubenssätze um sich dessen gewahr zu 

sein. Wahres Bewusstsein kennt keine Zeit und hat keine Angst. Es hat keine Macht, noch benötigt es 

Macht. Bewusstsein wird dich nicht reich machen oder dir einen besseren Seelenverwandten 

bringen. Es ist einfach. Es ist Gewahrsein, manchmal so einfach, dass sehr wenige sich dessen gewahr 

sind. 

In der neuen Cloud Class, Bewusstseins Revolution, spricht Adamus darüber, dass Bewusstsein  das 

grundlegendste Element in der Schöpfung ist. Wenn kein Bewusstsein da ist, gibt es keine Realität. 

Wenn Bewusstsein da ist, manifestiert sich Realität.  Es ist ganz einfach. Wenn das Licht 

(Bewusstsein) aus ist, existiert das Zimmer (Realität) nicht. Mach das Licht an und plötzlich erscheint 

das Zimmer.  

 

 



 

 

Die meisten Wissenschaftler, Physiker und spirituellen Führer sind sich einfach dessen nicht gewahr, 

und haben es niemals in Betracht gezogen, wenn sie die Natur der Realität studierten. Sie sehen es 

einfach nicht.  Adamus sagt, dass die Zeit der Faktor ist, der unsere begrenzte Realität an Ort und 

Stelle hält, inklusiv der Schwerkraft,  der Dichte und Bewegung. Es gibt viele Realitäten und 

Potentiale jenseits von Zeit,  aber genau wie die Ägypter mit Ihrem Müll, wir sehen sie einfach nicht.  

Es ist nicht in unseren Bewusstsein.  

Ein paar führende Physiker beginnen ein Phänomen zu beobachten, das Quanten-Verschränkung 

genannt wird. Dies ist, wenn ein Partikel eines verschränkten Paares weiß, wozu  Messung an den 

anderen durchgeführt wurde, und was herauskam, sogar wenn da kein bekanntes Mittel  für eine 

solche Information zwischen den Partikeln da ist, welche auf große Entfernung voneinander getrennt 

sind. Sie bemerken auch, dass Partikel auf ihre Beobachter reagieren. Diese Forscher beginnen zu 

spekulieren, das Bewusstsein, der Schlüssel Faktor für Schöpfung ist, aber ihre Frustration ist, dass sie 

Bewusstsein nicht messen können. Sie nehmen an, dass es da ist, aber sie sehen es nicht, weil es 

keine Energie oder ein Partikel in Wellenform ist. 

In einer Weise, sind wir umgeben von unseren eigenen Müll von Begrenzungen, Kämpfen und 

mentalen Emotionen. Wie die Ägypter mit ihren Bergen von Müll, sehen wir es nicht. Wir bewegen 

die Müllberge herum und wir denken wir machen Fortschritte, aber in Wahrheit ist unser 

Bewusstsein so begrenzt, dass wir gar nicht sehen wie wir unser Leben zu müllen. Wir werfen mehr 

Müll auf die Haufen und beklagen uns über das Leben. 

Der Meister erlaubt einfach seinen Bewusstsein, sich durch Urzeit/undenkliche Zeit auszudehnen. 

Undenkliche Zeit/ Urzeit bedeutet Zeit jenseits des Verstandes, eine Zeit vor der Geschichte und 

jenseits von Erinnerung.  Die Bedeutung des Begriffes Ausdehnen, bedeutet auch, zeitloser Geist. Die 

Meister verstehen, dass Zeit nicht nur die Vergangenheit ist, ebenso die lineare Projektion der 

Zukunft. Wenn du deinem Bewusstsein erlaubst, jenseits von Zeit zu gehen, realisierst du plötzlich, 

dass die wahre Natur von Realität, nicht das ist, was sie zu sein scheint, wenn du innerhalb der 

Begrenzungen der Zeit bist. 

Kannst Du dir vorstellen welcher Quanten-Durchbruch kommen wird, wenn nur eine kleine Gruppe 

von Menschen, sich des Gewahrseins bewusst ist. Wenn wir gewahr sind, dass nur unser Bewusstsein 

Realität erschafft, nicht Energie oder Verstand. Das der wirklich „ gute Partikel“ , Bewusstsein ist? 

Dies ist genau das, was wir als Shaumbra tun. Es braucht eine Weile um an diesem Punkt zu kommen, 

und wir legen eine Menge Makyo und Ablenkung ab, entlang des Weges. Aber das ist es. 

Bewusstsein. Gewahrsein. Erleuchtung.  Es ist unser Kern, unsere Seele und unser Gesetz der 

Schöpfung.  

 

 

 

 



 

Was kannst du tun? Ganz einfach, beginne jeden Morgen mit einen tiefen Atemzug und fühle die 

Essenz von “Ich existiere, Ich bin das ich bin.” Dies ist das primäre Bewusstsein, und plötzlich 

erkennst du, es macht das Licht an, so dass du sehen kannst. 

To be conscious that we are perceiving…. Is to be conscious of our existence 

Sei dir bewusst, dass wir Wahnehmung sind…Es ist sich unserer Existenz bewusst zu sein 

-Aristotle- 

 


